

Voleibol: Elena Marmaneu debutó con el equipo y Miriam apunta al quirófano

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 13 de noviembre de 2016, domingo



La AD Algar Surmenor cuenta en sus filas con una nueva jugadora, Elena Marmaneu, quien actúa como atacante y opuesta, debutando en el partido del sábado durante unos minutos. Fue jugadora del UCAM Murcia en la Superliga Femenina 1 y también militó en el Grau, en Castellón, lugar donde reside. Llega para ayudar al equipo en una etapa delicada, pues la colocadora Miriam López está jugando con el ligamento roto de la mano izquierda y esta semana se sabrá cuando pasa por el quirófano y si la rotura es total o parcial, lo que determinará el tiempo de recuperación, indica el presidente del club, Juan Sáez, a quien se observa en la imagen adjunta.

El presidente está contento de cómo está solventando los últimos partidos el equipo algarreño ante rivales directo, como lo será el Castellón la próxima semana. “Este conjunto ha estrenado victoria esta semana, pero será un duelo muy difícil pues ha efectuado fichajes”. Lograr refuerzos es un handicap para el Surmenor, pues carece de capacidad económica para fichar, lo que sí están haciendo otros equipos. El plazo para fichar concluirá a final de enero.

Voleibol: Elena Marmaneu debutó con el equipo y Miriam apunta al quirófano

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 13 de noviembre de 2016, domingo



Elena Marmaneu con el dorsal 18